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第十四屆海關關員級分會  

第 7 次 (28.09.2021)執委會會議記錄  

 
日   期：  2021 年 9 月 28 日 (星期二 )  

  
時   間︰  上午 9 時半  
  
地   點：  華員會會議室 (九龍京士柏衛理道 8 號 )  

  
出   席︰  吳廣麟 (主席 )、何志勝 (副主席 )、郭敬洋 (秘書 )、梁志堅 (副財政 )、

泰嘉裕 (康樂及體育主任 )  及劉力民 (網絡及宣傳主任 ) 

 
列   席︰  
 

 
- 

請   假：  關國權 (副主席 )、杜天朗 (財政 )  、林朝偉 (福利及聯絡主任 )、趙
詠嬈 (副秘書 )  、鄧淑賢 (執委 )  及吳毓祥 (幹事 ) 

議程程序   
2021/7.01 通過會議記錄  

(i)  
 
 

第十四屆執委會第 6 次執委會會議記錄，由泰嘉裕女士倡議，
郭敬洋先生和議通過。  

2021/7.02 主席報告  

(i)  
 
 
 
 
 
 
 
 

(ii)  
 
 
 
 
 
 

八月廿七日 (2021 年 8 月 27 日 )(星期五 )下午，立法會人事編制
小組委員會同意提高六個紀律部隊的起薪及頂薪點等，每年增
加約 15.6 億元開支。行政會議早前決定全面接納紀律部隊職系
架構檢討報告書，包括建議提高警隊初級警務人員、警員至警
署警長起薪點一至兩個薪點，及頂薪點增加兩至四個薪點，其
餘紀律部隊包括消防處及海關等薪級點亦提高。此項目將於
24/9 提交立法會財務委員會審批，而落實相關建議則由財務委
員會審批通過當月首日起生效，即本年 1/9。  

 
九月二日 (2021 年 9 月 2 日 )(星期四 )下午 4 時，本分會未有派代
表出席是次會議。由於本分會有執委認為過往之制服檢討工作
小組會議所討論議題多為一些小修小補的事項，與本分會一直
提出的全面檢討制服的初心違背，主席建議未有獲得執委會共
識之前，不會參與制服檢討工作小組之相關會議。是次會議續
議事項，包括：電子版本 CED155、葵涌倉濕度控制、採購進度
匯報、布肩牌、制服倉存貨清單等。  
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(ii i)  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

九月八日 (2021 年 9 月 8 日 )(星期三 )中午十二時半，本分會主席

吳廣麟先生和網絡及宣傳主任劉力民先生代表分會出席與跨境

橋岸科高級監督朱沛傑先生及監督張家聰先生進行午飯交流，

討論簡述如下：  

>首先，吳主席表示為促進管方與工會之溝通，建立彼此良好的

關係，本分會決定派代表到訪每個環頭與各 HMF 互相交流，表

達對工作上或同事福利上的意見。我們相信只要多溝通，任何

問題都可以解決。繼而吳主席講述有報導指行政長官林鄭月娥

宣布「來港易」於 9 月 15 日正式推出，名額是深圳灣口岸及港

珠澳大橋香港口岸，每口岸每日各一千人，即每天有二千名額，

非香港居民可以通過「來港易」免檢疫來港，但同樣要接受定

期檢測，及持有陰性的核酸檢测證明。至於「回港易」於 8/9

起全面恢復，讓合資格的香港居民免檢疫由內地回港。因此詢

問部門有没有相應準備？  

>朱沛傑先生回應兩個口岸會有足夠人手應付，而初步估計每日

不會用盡二千個名額，可能只有幾百人。  

>接著，吳主席查詢現時港珠澳大橋開設員工食堂的進展情況，

張家聰先生回覆由入境處主導，今年內會展開廚房裝修工程，

然後會進行投標，預計於 2024 年年底開張。而繼“翠華”之後，

有多一間茶餐廳將會於日内進駐港珠澳大橋客運大樓內，給同

事有多一個用膳地方的選擇。吳主席表示十分期待。  

>之後，劉力民先生詢問港珠澳大橋健身室何時開放？因為有很

多同事詢問及非常期待盡快開放。朱沛傑先生回應管方會於適

當時間及視乎疫情情況下安排，有消息會盡快公佈。  

>最後，午餐會議交談約一小時，大家都有良好的交流，並期待

下次再聚。  

 

2021/7.03 
(i)  

財政報告  
副財政梁志堅先生報告 2021 年 8 月分會於銀行結餘，儲蓄户口
有 $6,529.22，支票户口有 $9,424.73，共有存款 $15,953.95。  
 

2021/7.04 跟進事項  
(i)  
 
 
 
(ii)  
 
 
 
(ii i)  
 

跟進討論舊制同事退休延至 60 歲最新消息 
>請參閱第 60 次與部門諮詢會議，等候部門有新消息會即時通
知會員，將於下次會議上繼續討論。  
 
最新口罩報告 
>主席吳廣麟先生報告未有最新進展，表示會再跟進，於下次會
議上再報告。  
 
本屆康體發展及義工活動的情況 
>主席吳廣麟先生表示由於華海義工隊規模較小，人數亦不足，
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(iv) 
 
 
 
 
(v) 
 

 

因此提議聯合其他部門或社會上的義工隊一齊尋找合作機會。  
 
訂造分會錦旗、手電筒、證件套、八達通公司咭以作宣傳之用 
>主席吳廣麟先生表示由於八達通公司咭造價成本太貴，最少要
造 500 張，每張 $115，因此提議閣置，其他則有待報價。出席
執委一致同意放棄訂造八達通公司咭。  
 
商討週年會員大會事宜 
>由於當天討論事項甚多，會於下次會議上討論。  
 

2021/7.05 
(i)  

 

新議事項  
本分會主席吳廣麟先生較早前接獲海關高級官員協會主席蔣伊

莉女士聯絡，就有關本月 25 日警務處女高級督察林婉儀在執行

反走私行動中殉職事件，提出聯合海關各工協會共同向警務處

處長蕭澤頤先生發信，表示深切哀悼，並向殉職者家屬轉達我

們深切的慰問。席上吳主席詢問出席執委支持與否，結果獲一

致贊成，通過参與聯合發慰問信。  

 
2021/7.06 

(i)  
 

其他事項  
是次再無其他特别事項討論，會議於下午 4 時半結束，本分會
隨即前往海關總部應部門邀請舉行「工會簡介會及招募會員」
講座。  
 

2021/7.07 下次開會日期  

(i)  為 2021 年 11 月 1 日 (星期一 )，地點：華員會會議室 (九龍京士
柏衛理道 8 號 )  。  

  
 

 

 

 

                                                      

海關關員級分會  主席：吳廣麟  

記錄人 :  郭敬洋 

 日期： 27.10.2021 

 

 

 

 

 

 

副本送交︰香港政府華員會（組織及聯絡委員會）                                                  


